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Ementa: Informações acerca do 
Programa Melhor em Casa.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

Justificativa

Considerando a importância do Programa Melhor em Casa aos pacientes 

que apresentam dificuldades temporárias ou definitivas de locomoção;

Considerando que o Programa proporciona ao paciente um cuidado mais 

próximo da rotina familiar, evitando assim, hospitalizações desnecessárias;

Considerando que em fevereiro de 2021, através da resposta ao 

Requerimento Nº 91/2021, este gabinete foi informado acerca das dificuldades com 

falta de servidores e veículos para o atendimento da demanda;

Considerando a solicitação de fortalecimento do programa, levada através 

da Indicação Nº 552/2021, em 05 de março do mesmo exercício;

E por fim, considerando que na última Audiência Pública da Saúde, houve 

a informação de que a demanda reprimida ao PMEC (Programa Melhor em Casa) 

havia sido zerada;

A Vereadora Mônica Morandi, visando cumprir sua função fiscalizadora, 

vem pelo presente, respeitosamente e nos termos regimentais desta casa, após a 

aprovação em plenário, requerer que seja encaminhado o seguinte pedido de 

informações:

1- Quais medidas foram adotadas acerca da Indicação Nº 552/2021?
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2- Atualmente, qual o número de pacientes atendidos pelo programa?

3- No momento, quantas equipes fazem parte do PMEC?

4- Favor discrimine a composição das equipes por função e quantidade 
de profissionais.

5- O número de equipes têm sido suficiente para atender a demanda?

6- Na negativa, qual a previsão de ampliação do número de 
profissionais?

7- Quantos veículos são destinados ao atendimento do programa?

8- Este número é suficiente?

9- Na negativa, quais ações estão sendo elaboradas a fim de sanar o 
problema?

10- Favor encaminhar planilha do repasse do Ministério da Saúde do 
último biênio, bem como, as despesas resumidas do PMEC.

Valinhos, 26 de maio de 2022.

AUTORIA: Mônica Morandi
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